



17人の園児さんたちがご入園をされました。ようこそ ようこそ。 皆さんよろしくお祈りします。

本堂の外で式を見てくださった保護者さん、有り難うございました。

令和2年度 花まつり 入園式 4/10

令和2年 5月 浄宗寺だより じょうしゅうじ

発行所 岡尾山 浄宗寺
〒731-3271 広島市安佐南区沼田町阿戸3143
Tel(082)839-2075・Fax839-3085

日曜礼拝につき下記の月参りを変更することがあります。日曜礼拝は毎週日曜朝8時半～。どなたでもどうぞ。

5/3、10、17、24、31
6/2、9、16、23、30

5/21は降誕会(ごうたんえ 親鸞様のお誕生日)。ある方から保育園にマスクをいただきました。有り難うございました。住職携帯090-1010-4877

新年度仏壮スローガン 仏社会 今が行くとき 友をさそい浄宗寺(藤田道雄様)。その他に「物騒な コロナに念仏 いざ仏壮」というしゃれた作品もありました(笑)

戸山で火事がよくおき
ています。乾燥してい
る日、風の強い日は気
をつけましょうね。



今後の行事についての総代会議 4/4

以上の行事を中止します。
○初参事は来年にします。
○ご講師の先生方にもご迷惑をおかけします。
○皆さんもご自愛下さい。

7月の行事 仏婦法座

6月の行事 仏壮法座

ご高齢者お斎接待

初参式と発表会

降誕会法座

5月の行事

中止します

御文章「疫癘(伝染病)の章」

近ごろ特に伝染病で亡くなる人が多い。しかし本当は伝染病で死ぬのではなく、生まれた時から死ぬことは決まっていることだ。そんなに驚くことではない。

とは言っても、世間の人々は目の前で亡くなっていく人を見ると、どうしてこんな病気で死んだのだろうかと言う。これももったもなことである。

だからこそ阿弥陀如来は「末代の時代、思いがけない苦しみにあう人こそ、ただ一筋に私を頼んで下さい。必ず救いますから」と呼び続けていらっしゃる。

だから今こそ、いよいよ阿弥陀如来を深く頼み、お浄土に往生すると思っ、一心に阿弥陀如来の尊さ思い、疑いの心を少しでも持つべきではない。

そう心得たならば、朝から晩まで南無阿弥陀仏、南無阿弥陀仏と称える念仏は「こんな素晴らしい人生に私を導いてくださる仏恩は有り難いことです。尊いことです」と感謝する念仏に他ならない。

これを阿弥陀如来への報謝の念仏と呼ぶのだ。ああ有り難いああ有り難い。

住職と坊守(住) 先日ある園児さんが「コロナにも命があるの?」と聞いてきました。「コロナで皆苦しんでいるけど…。君はどう思う?」と聞くと「命があると思う」と答えてくれました。私「じゃコロナで亡くなった人には命があると思う?」と聞くと「死んだ人にも命がある」と答えてくれました。無量寿=阿弥陀仏です。坊 右の御文章は延徳4年(約500年前)6月、蓮如上人78才のときに書かれたものだそうです。「伝染病で死ぬのではなく、生まれたから死ぬだけだ」と言いながら、目の前で亡くなっていく人を見るとどうしてだと思。これももったもなことだ」と仰るところが蓮如上人のやさしさですね。皆さんお気をつけてくださいね。またお寺でお会いしましょうね。謝々。

◀内藤正己様が「おかげさまで長生きさせてもらっています。お供えしてください」と御寄進されました。有り難うございます。



御報謝御礼 仏教婦人会-吉岡洋様、衣笠昭彦様。



浄宗寺の経蔵の中にいらっしゃる中国の傅大士(ふだいし)像と普成像(左次男)と普建像(右長男)



内藤靖様(中) 第10期連研卒業 2/27



仏婦はお外で役員会 4/10

月	日	曜	時間	行事	講師
5	15	金	昼1時、夜8時	中止します	吉山法隆寺 森岡恵隆師
	16	土	朝10時		高齢者お斎接待
6	14	日	昼1時	初参式と発表会	広島市学園大学学長、呼吸器専門内科医 河野修興師
7	4	土	昼1時、夜8時	初参式と発表会	加計正覚寺 清胤弘英師